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金水区贫困学子
可来这儿申请助学贷款

“这笔 8000 元 的 助 学 贷 款
真 是 雪 中 送 炭 啊 ，我闺女再
不用为上大学交不起学费抹眼泪
了……”昨日下午，在南阳路某
家属院一个简陋的房间里，残疾
人老张紧紧握着金水区学生资
助管理中心主任张迎洁的手，连
声致谢。

据介绍，2013 年，金水区成
立了学生资助管理中心，对城
市、农村低保和低收入家庭的孤
儿、幼儿、独生子女等进行资助。

成立至今，该中心共发放助
学 金 7943 万 元 ，惠 及 20 万 人
次。今年的助学贷款工作截止
到 9 月 29 日，符合条件者可以抓
紧咨询办理。
郑州晚报记者 张翼飞 文/图

■新闻追踪

郭厂村50多名孩子
都有学上了

8 月 21 日本报报道了中原
区郭厂村 50 多名孩子因原段庄
小学被拆暂时造成该村孩子们
无学上的情况，昨天，记者陆续
从学生家长那儿得知，50多名郭
厂村的孩子都已报上了名。

据了解，中原区教文体局、
街道办和村委会在相关部门人
员的多次努力商讨下，孩子上学
的事终于有了新进展。原段庄
20 多名孩子被安排在了闫垌小
学，其余孩子分流到了帝湖小学。
郑州晚报记者 鲁燕
实习生 闫淑鑫

昨日，人民公园鸟类生态园门口，一只关在笼子里的
猛禽目光凌厉。“这是一只成年雄性游隼，国家重点二级
保护动物，主要分布在北方草原，捕食鼠、兔、小型鸟类，
攻击速度快，有‘空中子弹’之称。”野生动物救护站站长
董朝伟说，这只游隼前日清晨在登封大金店镇被救，可能
在飞行途中受伤坠落。郑州晚报记者 张翼飞 文/图
线索提供 李先生（稿费50元）

昨日，记者从经开区郑州
国际陆港公司了解到，继 7 月
份郑欧班列实现每周去程 2
班、回程 2 班的常态化开行，全
国率先实现进出平衡后，9 月
起，郑欧班列每周开行班数再
次提升，去程班数将增加至每
周 3 班，周一、周三、周五开行，
回程班数仍保持每周2班。

按照 9 月份开行时刻表，
郑欧班列去程班列每周一、周
三、周五开行，始发站郑州。一
级站点：马拉舍维奇、华沙、汉
堡；二级站点：布拉格、杜伊斯
堡、巴黎、米兰，运行时间 12~
16 天。回程班列每周四、周六
开行，始发站马拉舍维奇、华
沙、汉堡等，终点站郑州，运行
时间 12~16 天。其中，9 月 3
日、12 日、19 日的回程班列，将

搭载多辆进口汽车。
郑州国际陆港公司相关负

责人告诉记者，目前郑欧班列
货源覆盖已达全国3/4省（市）、
日韩等亚太国家以及中亚、欧
洲 20 个国家。在增值服务方
面，郑欧班列除开展多式联运、
过境中转、集拼等业务外，目前
还开展了“班列+冷链”“班列+
运邮”“班列+跨境电商”等相关
衍生业务。针对郑欧班列未来
发展计划，该负责人表示，2016
年郑欧班列将开行 200 班以
上，2017 年将开行 300 班以上，
郑州国际陆港公司将与哈萨克
斯坦铁路、波兰铁路、白俄罗斯
铁路等继续开展深度合作，把
郑欧班列建设成为丝绸之路经
济带中欧陆上贸易走廊。
郑州报业集团记者 张倩

本月起郑欧班列去程每周增至3班
周一周三周五开行，回程班数仍保持每周2班

凶巴巴的,这是什么鸟？

自家的冰柜
咋好意思放楼道上？

昨日，由市政府应急办牵头、
市消防支队等单位参与的消
防安全隐患曝光行动，对秦岭
路办事处六厂前街社区及电
新街社区存在的消防隐患进
行检查，发现存在居民楼无灭
火器、消防栓箱内无水带、安
全门被封死等问题。
郑州晚报记者 汪永森 文/图
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六厂前街社区 居民楼无一个灭火器

在社区19号楼，检查人员
发现此前遭到投诉的灭火器
问题仍未得到解决，“20 多层
的楼没一个灭火器”。而走廊
内安装的消防警报器被按下
后全部没有复位，消防栓箱内
看不到水带影踪，原来物业为

避免水带被盗将水带放在弱
电井内。

该楼一楼西侧向外开的安
全门因走廊地面升高已被封
死，而通向二楼的楼梯口也摆
放着不少杂物。二楼一家住户
将储满食物的冰柜放在了走

廊，剩余通道仅一米来宽。
六厂前街社区负责人称，

此前已要求物业人员对楼内
积存的杂物进行清理和登记，
并将检查情况张贴通报，但
部分业主仍未对乱堆的杂物
进行清理。

电新街社区 规划的充电停车位半数以上闲置
电新街社区不少新建楼房

配备了灭火器材，但电动车停放
占压消防通道及消防器材使用
和保养不当的情况依然存在。

“我们也很头疼，有地下停
车场，也有充电的地方，一个月
收15块钱也不贵，很多人就是
不往下停。”郑州新力电力有限

公司物业公司副经理张宇说。
张宇将检查人员带到地

下停车场，称规划的充电停车
位半数以上闲置，公司已研究
在地面设置充电和停车场所
的必要性。

检查人员随后来到一栋
居民楼，该楼10楼的消防栓可

以正常使用，但箱内没有配备
水带，连接在消防栓上的是塑
料管，此外业主家门口的消防
箱被当做储物箱摆上了瓶瓶
罐罐。

对于检查发现的问题，电
新街社区及物业管理人员称
将加大检查和整改力度。

资料图片


